

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt

Anke Röver
089 / 2620715-07
presse@vdpb-bayern.de

Zum Internationalen Tag der Pflegenden am 12. Mai: VdPB lädt zur Party in die Nürnberger Altstadt

Beruflich Pflegende feiern ihre Profession und demonstrieren PFLEGESTOLZ / VdPB erstmals Mitveranstalterin bei #wirpflegenbayern / BAYERN1 Band liefert Partystimmung

München, 05.05.2023 – Die Vereinigung der Pflegenden in Bayern (VdPB) feiert erstmals gemeinsam mit der Bezirksarbeitsgemeinschaft der öffentlichen und freien Wohlfahrtspflege im Bezirk Mittelfranken den Tag der Pflegenden am 12. Mai in Nürnberg. Dabei steht die Berufsgruppe im wahrsten Wortsinn absolut im Mittelpunkt, denn gefeiert wird auf dem Jakobsplatz mitten in der Nürnberger Altstadt. Von 12:30 Uhr an werden dort auf einer großen Bühne Pflege-Azubis aus der Metropolregion Nürnberg die schönen Seiten ihres Berufs feiern und zeigen, dass Pflege professionell, vielseitig und äußerst bunt ist: Sie präsentieren die ganze Vielfalt der Arbeitsbereiche von der ambulanten Versorgung von Patienten in ihrem Zuhause bis hin zur Intensivpflege und zeigen in ihren Liveacts durch Tanz, Musik, Poetry und anderen überraschenden Beiträgen auch die Vielzahl der unterschiedlichen kulturellen Wurzeln der Pflegenden. Motto des Tages: Wir sind PFLEGESTOLZ!

„Für uns als Interessenvertretung der beruflich Pflegenden und Organ der Selbstverwaltung hat der 12. Mai selbstverständlich eine ganz besondere Bedeutung. Und wir haben schon etwas länger den Plan gehabt, für die Berufsgruppe ein Fest zu organisieren, bei dem nicht die Probleme, sondern vielmehr eine ausgelassene, positive Stimmung und der Stolz auf die eigene Leistung im Vordergrund stehen. Corona hat das zuletzt immer wieder verhindert, daher sind wir jetzt froh um die Möglichkeit, uns einem bereits bewährten Format mit einem eigenen Beitrag anschließen zu können“, freut sich Georg Sigl-Lehner, Präsident der VdPB. Mit Unterstützung des Bayerischen Rundfunks ist es der VdPB gelungen, die „BAYERN 1 Band“ auf die Nürnberger Bühne zu bekommen. Im Anschluss an die verschiedenen Liveacts der Pflegeschülerinnen und -schüler wird die Band für Top-Feierlaune unter den Pflegenden sorgen. Durch den Tag und die gesamte Veranstaltung führt die unter anderem aus dem Bayerischen Rundfunk bekannte Moderatorin Melitta Varlam.

Begrüßt werden die Pflegenden durch Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek, den Bezirkstagspräsident Armin Kroder sowie den VdPB-Präsidenten Georg Sigl-Lehner. Zuvor werden auf der Bühne am Nürnberger Jakobsplatz Präsentationen erwartet von Azubis der Schule der BRK-Schwesternschaft Nürnberg, der Hans-Weinberger-Akademie (Fürth), den Bezirkskliniken, des Theresienkrankenhauses (Nürnberg), des Krankenhauses Martha Maria (Nürnberg), dem Adolf-Hamburger-Heim (Nürnberg) und der Arbeiterwohlfahrt. Die Beiträge reichen von Poetry über Tanz bis hin zu Umfrage-Aktionen, deren Ergebnisse auf der Bühne vorgestellt werden.



Für das leibliche Wohl sorgen der Food Truck der Diakoneo Werkstatt für Menschen mit Behinderung aus Pölsingen und ein Catering-Stand der Bezirkskliniken.

Der Bezirksarbeitsgemeinschaft der öffentlichen und freien Wohlfahrtspflege im Bezirk Mittelfranken gehören der AWO Bezirksverband Ober- und Mittelfranken, das Bayerische Rote Kreuz, die Caritas in Mittelfranken, Der Paritätische in Mittelfranken, die Diakonie Bayern und die Israelitische Kultusgemeinde Nürnberg an. „Die VdPB hat ganz bewusst den Schulterschluss mit der Arbeitsgemeinschaft für diese Veranstaltung gewählt, denn uns ist wichtig, in allen Regionen Bayerns präsent zu sein und die Perspektive der Veranstaltung auf „Wir pflegen Bayern!“ auszudehnen. Außerdem sehen wir hier auch einen hervorragenden Rahmen, um alle Generationen und alle Settings beruflicher Pflege zu versammeln und auf einen gemeinsamen, vor allem aber konstruktiven Blick auf die eigene Profession einzuschwören“, erklärt Sigl-Lehner und ergänzt: „Diese Veranstaltung transportiert eine positive Stimmung in die Berufsgruppe und macht sie gleichzeitig sichtbarer in der Gesamtgesellschaft, davon sind wir überzeugt.“

Weitere Informationen zur Veranstaltung auf www.vdpb-bayern.de und www.wir-pflegen-bayern.de

Die VdPB

*Die **Vereinigung der Pflegenden in Bayern (VdPB)** ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und ein unabhängiges Sprachrohr von und für professionelle Pflegekräfte in Bayern. Die VdPB wurde 2017 auf Grundlage des vom Bayerischen Landtag verabschiedeten Pflegendenvereinigungsgesetz gegründet und hat unter anderem die Aufgabe, die Qualität der Pflege weiterzuentwickeln – sowohl im Interesse der Berufsgruppe als auch für die Versorgungssicherheit für die Menschen in Bayern. Dazu wirkt die VdPB an Gesetzgebungsverfahren mit und vertritt die Pflegenden in Gremien wie beispielsweise dem Landespflegeausschuss. Zudem berät sie ihre Mitglieder kostenlos in berufsrechtlichen, berufsethischen und fachlichen Fragen und engagiert sich für die Fort- und Weiterbildung der beruflich Pflegenden. Die VdPB ist außerdem die für die Registrierung der Praxisanleitungen in der Pflege und die Erfassung der Fortbildungsnachweise für Praxisanleitungen zuständige Behörde. Seit dem 01. Januar 2021 ist die VdPB auch zuständig für die Regelung der pflegerischen Weiterbildung nach AVPfleWoqG. Die Mitgliedschaft in der VdPB ist für professionell Pflegenden freiwillig und kostenlos. Präsident der VdPB ist Georg Sigl-Lehner.*